
Niederschrift 

über die 19. Sitzung des Ortsbeirats Waldsiedlung am Donnerstag, dem 24.01.19  um 19:30 Uhr, im 

Dorfgemeinschaftshaus Waldsiedlung. 

Es waren anwesend: 

Vom Ortsbeirat: 

Dietrich, Klaus (Ortsvorsteher) 

Markel, Sascha (stellv. Ortsvorsteher / Schriftführer) 

Jagsch, Stefan (stellv. Schriftführer) 

Tatjana Cyrulnikov 

Agdas, Ali Riza 

Szielasko, Norbert 

Schaller, Eleonore 

 

Es fehlte entschuldigt: 

 

Frisch, Günter 

Brandt, Bernd 

 

Es fehlte unentschuldigt: 

----- 

Vom Gemeindevorstand: 

--- 

Zuhörer: 

1 

 

19/130  Einleitung und Begrüßung durch den Ortsvorsteher 

Der Ortsvorsteher Herr Dietrich begrüßt alle Anwesenden 

 

19/131  Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit, Ergänzung und 

Bestätigung der vorliegenden Tagesordnung durch den Ortsbeirat und 

Genehmigung der Niederschrift vom 08.11.18 

Herr Dietrich stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest. 
Die Tagesordnung wird einstimmig, per Akklamation, bestätigt. 
Die Niederschrift der letzten Ortsbeiratssitzung vom 08.11.18 wurde einstimmig, per Akklamation, 
genehmigt. 
 

19/132 Anfragen und Hinweise von Bürgern des Ortsbezirks Waldsiedlung 

Ein Anwohner möchte wissen, ob es Antworten bzw. Ergebnisse zu den Forderungen aus den 

Protokollen aus dem Jahr 2018 gibt. 



 

19/133 Schwerpunkte der Arbeit des Jahres 2018 im Ortsteil Waldsiedlung 

 Der Ortsbeirat führte 6 Sitzungen im Jahr 2018 durch und war in jeder Beratung 

beschlussfähig. 

 Die Sanierung und Reparatur der Gehwege im Ortsteil wurde beraten. Ein Kataster für den 

gesamten Gemeindeverband ist von der Gemeindeverwaltung in Arbeit und wird in den 

nächsten Haushaltsplanungen eingearbeitet. 

 Die Absenkung der Bordsteine im Bereich Bushaltestelle Bornfloßstraße ehemaliger 

Volksbank kam in 2018 nicht zur Realisierung. 

 In Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung wurden mehrere Hundetoiletten im 

Ortsteil Waldsiedlung aufgestellt.  

 Der Ortsbeirat gratulierte dem ortsansässigen Bürgerverein zu seinem 50-jährigen Bestehen 

und spendete dazu sein Sitzungsgeld des Monats für den Verein. 

 Mehrfach bemängelt und von Bürgern angesprochen, wurde die sommerliche, nächtliche 

Lärmbelästigung im Bereich Schulmeisterplatz, wo nach 22:00 Uhr Freiluftausschank 

betrieben wird. Es handelt sich um die Sportsbar und Eisgaststätte. Eine Kontrolle in 2018 

durch das Ordnungsamt erfolgte nicht. Der Ortsbeirat fragt das zuständige Ordnungsamt an, 

ob für beide Einrichtungen eine Ausschankgenehmigung nach 22:00 Uhr im Freien vorliegt? 

 Der Ortsbeirat ist sich einig, das Thema Geschwindigkeitsverstöße, LKW-Fahrverbot, 

steuerliche Hundehaltung in seinen Sitzungen bis zum Ende der Legislaturperiode nicht mehr 

zu behandeln. Das Ordnungsamt der Gemeindeverwaltung ist augenscheinlich nicht in der 

Lage, in allen Ortsteilen die Gemeindeordnung durchzusetzen. 

 Der Ortsbeirat erarbeitete eine Stellungnahme zum Verkauf eines etwa 4 ha großen 

Grundstückes an eine Schweizer Investment AG mit dem Ziel ein Betonfertigteilwerk zu 

errichten. Dieses Werk soll im Bereich „An den Lochäckern“ entstehen. Auf die 

angesprochenen Punkte in der Stellungnahme des Ortsbeirates, erfolgte keine Reaktion 

seitens der Verwaltung. 

19/134 Offene Schwerpunkte aus der Protokolllage 2018 

 Die Lärmbelästigung der Gaststätten um den Josef-Schulmeister-Platz bleibt Thema für 

den Sommer 2019 

 Der Leerstand Flüchtlingscontainer Industriestraße hat mittlerweile 2 Jahre Nichtnutzung 

hinter sich! Dürfen wir so mit Steuergeld umgehen? Warum wird dieses Bauwerk nicht 

verkauft, wenn eine Nutzung durch die Gemeinde nicht möglich ist? 

 Die Radwege Waldsiedlung aus dem Haushalt 2018 sollen im 1. Quartal 2019 realisiert 

werden. 

 Auf die Anregung zum Schutz unserer älteren Bürger und Schulkinder im Bereich 

Herrnstraße-Bornfloßstraße-Eichbaumstraße einen Fußgängerschutzweg einzurichten, 

erfolgte bisher noch keine Antwort der Verwaltung. 

 Durch den Ortsbeirat wurde die Anlegung von Parktaschen auf dem Schulmeisterplatz 

vorgeschlagen. Ziel sollte sein, das wilde Parken und Abstellen der Fahrzeuge nach 

freiem Denken, zu verhindern. Zu diesem Vorschlag fehlt bisher auch eine 

Stellungnahme. 



 Der Ortsbeirat Waldsiedlung bittet die Verwaltung um eine Einschätzung, wann das 

Betonwerk „ An den Lochäckern“ errichtet wird? Schließlich wurde mit sehr großem 

Druck der Verkauf der Flächen vorangetrieben. Es soll hier ja immerhin um 100 

Arbeitsplätze gehen!  

 Herr Dietrich verliest die Stellungnahme der Gemeinde zu den Protokollen vom 08.11. 

und 27.09.18. Die Antwort der Gemeinde wird den Ortsbeiratsmitgliedern per Mail 

zugestellt. 

 

19/135 Mitteilungen und Anfragen der Ortsbeiräte 

Frau Schaller bittet darum, dass Hundetoiletten im Bereich des Waldwegs von der 

Mühlköppelstraße in Richtung Rommelhausen und im Bereich Bank Mühlköppelstraße 4 

wünschenswert wären. (Bisher wurde dies von der Gemeinde noch nicht umgesetzt, war bereits 

letztes Mal Thema) 

Die nächste Sitzung findet am 21.März 2019 statt. 

 

Ende der Sitzung: 20:30 Uhr 

 

Altenstadt 31.01.2019 

 

 

gez.      gez. 

- Sascha Markel -    - Klaus Dietrich – 

Schriftführer     Ortsvorsteher 

 


